

関東高校サッカー茨城県大会水戸地区予選が行われました！！

令和6年度関東高校サッカー茨城県大会水戸地区予選が行われました。

4月17日（水）ツインフィールド人工芝グラウンドにて水戸地区予選代表決定戦が行われました。

高円宮杯JFA U-18サッカーリーグ2024 IFAリーグ3部の2節を終え、中二日で迎えた今年度高体連主催の公式戦初戦となる対佐和高校。前回、昨年度の新人大会でも対戦し、競り勝った相手との再戦となった。中二日での試合ということもあり、全体的に体が重く且つ高体連主催の初戦ということもあり両チームとも緊張感が漂う立ち上がりであった。佐和の攻撃にも安定した守備を見せる場面もあり、落ち着いた試合運びを感じさせる中、お互いに決定機が作れない時間が続く。前半33分自陣ペナルティエリア内で不用意なファウルを取られPKを与えてしまう。冷静に決められ先生を許す。攻撃陣を幾度となく相手ゴールに迫るものの得点を奪えず前半終了。ベンチに戻る選手の表情も暗くストレスを感じている様子が窺える。

後半5分、自陣右サイドからロングボールを安易に蹴らせてしまい、これがそのままゴールへ。追加点を奪われる。攻撃に関しては、DFラインや中盤でボールを奪うものの、前線のFWに繋がらない。相手DF4人に対し自軍FW2人という場面も多く、相手ゴールを割ることができない。後半28分、左CKからマークがずれフリーとなった相手選手にヘディングシュートを決められ3失点目。このまま試合終了となり県大会出場を逃した。

言い訳にしかならないが、選手たちの意識・意思が同じ方を向いていなかったように思える試合内容だった。チームとして本来の力が出せなかった原因をしっかりと話し合い且つ修正していかなくは県大会での上位進出、3部リーグ残留は見えてこない。3年生にとって最後のシーズン、悔いのないように終えて欲しいと思う。

代表決定戦 対 佐和高校（ツインフィールド人工芝）

水戸ー 0-3（0-1、0-2）佐和高校

